

**MORENA**

## Delgado: tendremos una mejor calificación

**POR IVÁN E. SALDAÑA  
Y VANESSA ALEMÁN**

*nacional@gtmm.com.mx*

Los diputados de Morena dijeron que no hay de qué preocuparse por la calificación negativa para Petróleos Mexicanos y CFE de las calificadoras internacionales, al considerar que, acabando con la corrupción, México será más atractivo para los inversionistas

Sin embargo, la oposición advirtió que se pone en riesgo la estabilidad económica del Estado, lo que costará muy caro al gobierno, a las empresas y a los ciudadanos.

Mario Delgado, líder de Morena y presidente de la Jucopo, aseveró que calificadoras como Standard and Poor's y Ficht, que entre febrero y marzo calificaron negativamente a Pemex, "están haciendo análisis del momento", pero a largo plazo la lucha contra la corrupción y la "macroeconomía estable" devolverán la perspectiva positiva para México.